



GOLS

Marktgemeinde

Unser Bürgermeister informiert.

GOLS ^{80 Jahre}
22/2020

Liebe Golserinnen und Golser!

An dieser Stelle möchte ich Ihnen einige Informationen übermitteln.

Corona-Info

Bereits fast ein halbes Jahr beschäftigt uns die Corona-Pandemie. In **Gols** ist bislang noch keine bestätigte Corona-Erkrankung aufgezeichnet worden. Als Bürgermeister möchte ich mich bei allen Golserinnen und Golsern für die Disziplin im Hinblick auf die Vorgaben und Beschränkungen bedanken. Im Bundesländervergleich ist das Burgenland nach wie vor jenes Bundesland mit den wenigsten bestätigten Infektionen. Laut dem aktuellen Dashboard des Gesundheitsministeriums sind im Burgenland (17.7.) aktuell 15 Personen an COVID-19 erkrankt. Es wird aber seitens der Verantwortlichen auf die Eigenverantwortung appelliert, denn die jüngsten zunehmenden Infektionszahlen wie zum Beispiel in Oberösterreich zeigen, dass die Pandemie noch längst nicht überwunden ist. Die Gemeinde Gols möchte Ihnen zusammenfassend einige Auszüge aus der COVID-19-Lockerungsverordnung des Gesundheitsministeriums mitteilen.

Öffentliche Orte:

Nach wie vor gilt, dass beim Betreten **öffentlicher Orte** gegenüber Personen, die nicht im gemeinsamen Haushalt leben, ein Abstand von **mindestens 1 Meter** einzuhalten ist.

Beim Betreten des Kundenbereiches von **öffentlichen Apotheken** ist zusätzlich ein Mund- und Nasenschutz zu tragen.

Veranstaltungen:

Mit 1. Juli 2020 sind Veranstaltungen ohne zugewiesene und gekennzeichnete Sitzplätze mit mehr als 100 Personen untersagt. Mit 1. August 2020 sind Veranstaltungen ohne zugewiesene und gekennzeichnete Sitzplätze mit mehr als 200 Personen untersagt. Mit 1. August 2020 sind Veranstaltungen mit

zugewiesenen und gekennzeichneten Sitzplätzen mit bis zu 500 Personen (geschlossene Räume) und bis zu 750 Personen (Freiluftbereich) zulässig. Jeder Veranstalter von Veranstaltungen mit über 200 Personen (ab 1. August) hat einen COVID-19-Beauftragten zu bestellen und ein COVID-19-Präventionskonzept auszuarbeiten. Die Bezirksverwaltungsbehörde hat die Einhaltung der COVID-19-Präventionskonzepte zu überprüfen.

Sport:

Das Betreten von Sportstätten ist zulässig, jedoch gilt auch hier die Abstandsregel von 1 Meter.

Gastgewerbe:

Der Betreiber darf das Betreten der Betriebsstätte für Kunden nur im Zeitraum zwischen 5 und 1 Uhr des folgenden Tages zulassen. Vom erstmaligen Betreten der Betriebsstätte bis zum Einfinden am Verabreichungsplatz hat der Kunde gegenüber Personen, die nicht zu seiner Besuchergruppe gehören, einen Abstand von mindestens 1 Meter einzuhalten. Selbstbedienung ist zulässig, sofern durch besondere hygienische Vorkehrungen das Infektionsrisiko minimiert werden kann.

Freibad:

Das Golser Freibad AQUA SPLASH ist seit 29. Mai geöffnet. Aufgrund der Bundesverordnung gelten nach wie vor die Zugangsbeschränkungen. Der Gemeinderat hat bei seiner zuletzt stattgefundenen Sitzung einen **Corona-Sondertarif für das Aqua Splash Gols** beschlossen. Eine Tageskarte für Kinder kostet ab sofort € 1,- (statt € 3,30) und eine Punktekarte für Erwachsene kostet ab sofort € 45,-, diese gilt für 15 Eintritte und ist nicht personenbezogen. Die beliebte Saisonkarte kann es heuer leider nicht geben, weil eine vorzeitige Schließung auf Grund der Möglichkeit einer neuerlichen Infektionswelle nicht ausgeschlossen werden kann.

Weitere Informationen

Maturanten des heurigen Schuljahres:

Falls die Veröffentlichung im Golser Gemeindeboten, welcher im August erscheinen wird, gewünscht wird, ersucht die Gemeinde Gols um kurze Bekanntgabe (telefonisch 02173 2384 oder per email: post@gols.bgld.gv.at), welche Golserinnen und Golser im heurigen Jahr maturiert haben.

Die Evangelische Kirche informiert:

Herzliche Einladung zum Gottesdienst mit Verabschiedung von Vikar Thorben Meindl-Hennig am Sonntag, dem **26. Juli 2020 um 9 Uhr in der Evangelischen Kirche**. Im Anschluss findet eine Agape auf dem Kirchenplatz statt.

GRÜNSCHNITTDEPONIE

Die Gemeinde Gols gibt bekannt, dass die Grünschnittdeponie jeden Samstag von 8 bis 11 Uhr geöffnet ist. Betrieben wird die Grünschnittdeponie von der Fa. Zechmeister Gols.

Buchpräsentation

Friedrich Radlspäck:

„Nicht systemkonform.“

Menschen und Schicksale – 1938-1945“

Herzliche Einladung zur Buchpräsentation am Donnerstag, 30. Juli 2020, Evangelisches Gemeindezentrum Gols ab 18:30 Uhr.

Ab 19 Uhr erfahren Sie alles, was nicht im Buch steht. Dem Autor ist es ein Anliegen, darüber zu reden, warum und wie dieses Buch entstanden ist. Er erzählt von seinen Recherchen und steht für Fragen zur Verfügung. Anschließend werden die Bücher signiert.

Wenn Sie das Buch bereits erworben haben, bringen Sie es mit und Friedrich schreibt Ihnen gerne eine Widmung.



GOLS

Marktgemeinde

Unser Bürgermeister informiert.

GOLS ^{80 Jahre} 1940
22/2020

Neue Weinkönigin Susanne I. kommt aus Gols

Als Bürgermeister freut es mich ganz besonders, dass Gols wiederum eine Weinkönigin hat. Nach 28 Jahren Jahren kommt die nächste Weinkönigin wieder aus Gols. Die gekürte Weinkönigin Susanne Riepl wohnt in der Schulgasse in Gols. Sie ist mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit die erste Weinkönigin deren Mutter auch Weinkönigin war. Beim inoffiziellen Empfang vergangenen Montag waren auch die ehemaligen Weinköniginnen Helga I. (Nittaus Helga), Emmi I. (Nagleiter Emmi) und Christine Riepl anwesend und

gratulierten herzlich. Als Bürgermeister der größten und bedeutendsten Weinbaugemeinde Österreichs ist es eine Selbstverständlichkeit, dass ich Sie offiziell im Gemeindeamt als gekürte Weinkönigin geladen habe. Die Krönung zur Burgenländischen Weinkönigin erfolgt im September. Beim Empfang im Gemeindeamt waren auch Vizebürgermeister Hans Hackstock, Landtagsabgeordneter Kilian Brandstätter und Amtsleiter Dieter Horvath dabei.



Information des Jagdausschusses Gols - Rev. II

Der Jagdausschuss Gols – Revier II gibt folgendes bekannt:

Der Jagdausschuss Gols – Revier II hat bei seiner Sitzung am 8.6.2020 beschlossen, dass die zur Diskussion stehenden drei Standorte für ein zu errichtendes Krankenhaus in Gols (Bauernschrannen, Söllnerschrannen, Lange Äcker) aus Sicht des

Jagdausschusses Gols – Revier II ungeeignet sind und somit abgelehnt werden, zumal sie die landwirtschaftliche Hottterfläche zerschneiden würden und die Zufahrt über Güterwege zu erfolgen hätte. Obmann ÖK Rat. Allacher Matthias, eh, Obmannstv. Achs Hannes, eh, Obmann Wegbaugemeinschaft Gols Leitner Paul, eh

Standort Krankenhaus Gols

Bei der Gemeinderatssitzung am 19.5.2020 wurde ein



Grundsatzbeschluss zur Einleitung eines Verfahrens zur Änderung des Flächenwidmungsplanes für den Standort „Krankenhaus Gols“ gefasst. Für diese Änderung der Flächenwidmung bedarf es unterschiedlicher (Vor)-Arbeiten, insbesondere in den Fachbereichen Naturschutz, Nationalpark,

Landschaftsschutzgebiet, Naturverträglichkeitserklärung, Landschaftsbild UNESCO, Verkehr sowie Netzinfrastruktur. Bei der Sitzung des Gemeinderates am 30.6.2020 wurden die Vergaben für die Planungsleistungen (Erstellung von Gutachten) und eine Vereinbarung mit der KRAGES (Krankenanstalten GesmbH Burgenland) beschlossen. Die Planungsleistungen, die für die Flächenwidmung notwendigen Vorarbeiten, Gutachten, Stellungnahmen bei externen Fachunternehmen werden von der Gemeinde Gols beauftragt. Die Kostentragung erfolgt durch die KRAGES. Diesbezüglich musste auch eine Vereinbarung zwischen der Gemeinde und der KRAGES abgeschlossen werden. Die Vergaben und die Zustimmung zur Vereinbarung mit der KRAGES erfolgten mit den Stimmen der SPÖ, ÖVP und FPÖ.